
 

  

An Frau 
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

Ludwigshafen, 18.01.2019 
 
 
Anfrage zur Sitzung des Bauausschusses am 28.01.2019 
Hochstraße Süd 
 
Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
wie aus der Presse zu entnehmen ist, wird der Sanierungsplan der Hochstraße SÜD, 
welcher von der Verwaltung im Stadtrat als alternativlos dargestellt wurde, jetzt 
abgelehnt. 
 
Die FWG bittet daher diesem Zusammenhang um Beantwortung der folgenden Fragen: 
 

 Was ist das Ergebnis aus der Statik-Berechnung bzgl. der Pilzhochstraße / 
Hochstraße SÜD? 

 Gibt es einen Statik-Befund?  
Wenn JA, wann wird er den Mitgliedern des Bauausschusses vorgelegt? 
Wenn NEIN, wann liegt ein Statik-Befund vor? 

 Welche Dauer wird für die Standsicherheit der Hochstraße SÜD und dem 
Pilzhochstraßen-Teil angegeben? Aus welchem Datum stammt diese Information? 

 Wann wird die Hochstraße SÜD Planung bei Ludwigshafen-Diskutiert 
implementiert, sodass eine Bürgerbeteiligung ermöglicht wird? 
 

Beste Grüße, 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 


